

【2月ひなどりを読んで・・・保護者の声】

- この時期になり、一年の経つ早さを身をもって実感しています。が・・・息子はどう思っているのか。中学校生活にも慣れて友達とも仲良く過ごすことができているようで安心していますが、勉強面での不安は募るばかりです。反抗期真っただ中にいる息子にどう声掛けすればいいのか、日々悩んでいます。直前にならないと焦る様子のない息子、身を持って体験しないと分からない事もたくさんあるでしょうね。やきもきしながら、あきらめずに応援したいと思います。先生方には一年間たくさんお世話になりました。引き続きよろしくお願い致します。
- 本当時が経つのが早く、1年生も後残り1か月と僅かとなってしまいました。この1年間で勉強だけじゃなく多くの事を学んだと思います。実りある充実した日々であることを心より願います。
- 先生方の日頃のご指導感謝しています。熱心に生徒一人一人に毎日コメントを書きいただき、親には見えない面をサポートしていただき、子供の支えになっていると思います。1年生もあと1か月、充実してやりきったなと思える過ごし方でありますように家庭でも気を配っていきます。
- 2/3の小中交流会ありがとうございました。中学生の先輩たちが小6の子達に、少しはずかしそうにしながらも、ていねいに中学生生活のことを教えてくれて、小6の子達や親も不安がうすれました。
- 小中交流会、練習をし当日も無事に出来たようで、ホッとしたようです。
- 1年生も残り1か月余りとなりますが、4月からは先輩になるという自覚を持って生活して欲しいと思います。学校でも色々とお迷惑をおかけしていますが、言葉を発する前に一旦考えてから行動して欲しいと思います。今後ともよろしくお願い致します。
- 中学校1年生も残りわずか、1年なんてあっという間です。最近は口だけが生意気になり、つい感情的になりがちです。私も遠～い昔を思い起こせば、「通った道」だなど分からなくもないですが。思った事をすぐに口に出す前に頭で考えて話せるようになって欲しいです。
- 去年は教えてもらう立場だったけど、今年は教える方にまわります。先輩らしいところを見せて6年生の子たちにとって、たのもしく見えたと思います。4月から2年生。先輩らしくがんばれ！
- 毎日の自学ノートをする！が変更になってから、より学習時間が減ったように思います。

- 4月に入学してから早、1年が経とうとしていることに、ただおどろくばかりです。この一年間、家庭学習というものがいかに大事で、理解につながるものなのだなあとこと誌面を拝見して思いました。家ではあまりノートを広げて学習する姿は見ることはありませんが、「すきま時間」で上手に学習してほしいと思っています。

- テスト前だけでなく、日頃から宿題以外の勉強もしてほしいと思いますし、「ゲーム時間<勉強時間」になってほしいと日々伝えていますが、なかなか守ってくれません。学習習慣を本当に身につけてほしいと願います。